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本日は第 33 期の第 1 回目の例会で

す。第 15 期から 18 年の時を経て、2
回目の会長を務めさせていただきま

す。第 15 期はロータリークラブが誕

生して丁度 100 年、我がクラブの創立

15 年目でした。そのときとはクラブの

状況も随分変わっています。現在の会

員数は当時より減少しましたが、新し

い会員も増えてきて、チャターメンバ

ーは９人となってしまいました。 
第 33 期を開始するにあたっての会

長としての方針は、「年次計画書」の

「会長就任にあたって」に記載しまし

たが、前期の「ロータリーの基本理念

の理解を深めよう」「ロータリーを学

びそしてロータリーを楽しむ」という

方針に加えて、ロータリーの本質であ

る「職業奉仕」を再認識しながら、ク 

ラブの活性化を目指していきたいと

思っています。 
クラブの活性化をより高めるため

には、出席率の向上と会員の増強は欠

かせないと思います。年度前に理事・

役員、委員長の方とで６回にわたり会

議を開催し、今年度の事業を検討して

いただいて、「年次計画書」として結

実しました。この計画書を基にして今

年度の事業を実施し、会員の皆様と例

会やクラブの行事をより有益で楽し

いものにしていきたいと思っていま

す。 
実際に事業を実施していくにあた

っては、予定した計画通りにならない

こともあるかもしれませんが、その

時々に会員にご意見を頂くなど、英知

を頂戴しながら行っていきたいと思

います。 
クラブの活性化のためには、出席率

の向上や会員増強が欠かせません。皆

様全員で行事等を実施しているとい

う実感が参加意欲を持たせ、活性化す

るのだと思います。またそれが会員増

強にもつながります。 
森前ガバナー補佐が提言された、例

会については学びと親睦の輪をより

広く深く。合同例会や夜間例会、オー

プン例会の実施。趣味の会の活動の広

報。例会場以外での例会実施。夫人の 

会との連携行事。地域の方との共同事

業なども有用な活性化策ですので、取

り組めるところから実施を考えても

良いのかなと思います。皆さんと新し

い取り組みについても、どんどん考え

ていきたいと思います。 
本日は今年度の理事役員の挨拶で

す。理事会の構成員ですが、理事会は

クラブ内においての最高議決機関で

あり、理事会の決定がクラブにおいて

の最終決定となります。理事会と役

員・理事については、以前皆様に配布

した、「これだけは知っておきたい 

ロータリーの基礎」の 31 ページから

38 ページにかけて記載してあります。

今年度の理事・役員には副会長と私以

外には古参はいません。これは役員の

経験がある方に、さらに経験を積んで

いただき、より若い会員をご指導いた

だきたいと考えたからです。役職上で、

またロータリーのことでお悩みがあ

れば、経験豊富な副会長にご相談くだ

さい。 
 

委嘱状伝達 
国際ロータリー第 2630 地区 

会員増強委員会 委員 

三宅裕樹会員 
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令和4 年7 月12 日(火) 

第1411回例会 第1325号

２０２２－２３  ＲＩテーマ 

イマジン ロータリー 出席率の向上と会員の増強 

会 長 田 邊 雅 範 

幹 事 若曽根広康 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 

[出席] 会員総数26名（出席免除 1名）

本日出席18名 72.00％ 

[行事] 「新理事役員挨拶」 

担当 会長 

第１４１０回 

２０２２年７月５日（火） 

[点鐘] １２時３０分～ 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]  

[ビジター]  

第１４１２回 

２０２２年７月１９日（火） 
[点鐘] １２時３０分 
[行事] 第１回クラブフォーラム 

担当 会員増強委員会 
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三宅裕樹会員へ地区委嘱状伝達 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

故金正司前会長へ記念品贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安藤篤史前幹事へ記念品贈呈 

 

新理事役員挨拶 

副会長 安田高志 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日から 33 期が始まります。ク

ラブ活動やクラブ内趣味の会、一年

楽しく会員が参加できるよう田邊会

長、若曽根幹事の方針と指導に期待

します。 

 

 

 

会長エレクト 藤吉一郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事 若曽根広康 

 

 

 

 

 

 

 

 

今期、幹事に就任しました若曽根で

す。入会して 7 年になります。皆様の

お知恵を拝借し、役割を果たし円滑に

クラブ運営が進むように努力したい

と思います。１年間どうぞよろしくお

願いします。 

 

会計 篠田たつゑ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本年度会計を務めさせていただき

ます。速やかな会計処理に皆様のご協

力よろしくお願いします。 

 

Ｓ.Ａ.Ａ. 安澤嘉崇 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度、会場監督(SAA)と公共イメ

ージ委員長を務めます。 

例会が楽しく充実したものになる

よう頑張ってまいりますので、1 年間

よろしくお願いいたします。 

直前幹事 安藤篤史 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。今年度、直前

幹事と親睦委員長を務めさせていた

だきます。他のロータリークラブに、

今年は幹事で来年は親睦委員長です

と話をしたら、普通、幹事の翌年は休

めるよねと驚かれました。今年は親睦

委員長として会員の皆様方に楽しん

でいただけるように頑張っていきま

す。１年間、よろしくお願いいたしま

す。 

職業奉仕委員長 三宅裕樹 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回で 2 回目の就任となります。難

解な職業奉仕ですが、今期は思い切っ

た計画を立案し、別の切り口から考え

てみたいと思います。9 月 27 日の夜間

例会は自信を持って開催しますので、

是非ご参加ください。 

社会奉仕委員長 大橋哲也 
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副幹事 吉田茂生 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 33 期 副幹事の吉田です。初めて

の理事役員を仰せつかりました。 

私は入会以前から田邊会長にお世話

になり、傍でお役に立ちたいという思

いがあります。まだ日が浅い若輩者で

はございますが、この一年間ロータリ

ーを勉強します。よろしくお願いいた

します。 

副Ｓ.Ａ.Ａ. 大島康之 

 

 

 

 

 

 

 

 

安澤会場監督についてきますので、

よろしくお願いします。 

 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

故金正司君 

田邊さん会長ご就任おめでとうござい

ます。一年よろしくお願いいたします。 

三宅裕樹君 

今期は職業奉仕でお世話になります。

9 月 27 日の例会よろしくおねがいし

ます。 

篠田たつゑ君 

会計を務めさせていただきます。よろ

しくお願いします。 

田邊雅範君 

第 33 期が今日から始まります。会長

を務めさせていただきます。お手柔ら 

かによろしくお願します。新人のつも

りで努めます。 

若曽根広康君 

第 33 期、田邊会長よろしくお願いし

ます。会員皆様、お世話になります。

どうぞよろしくお願いします。 

安田高志君 

今期副会長を担当します。よろしくお

願いします。 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆第 33 期岐阜中 RC 第 1 回 理事会議事録 

◇審議事項 

・第 1 号議案 第 33 期次年度理事会での決議事項の一括承認の件 

・第 2 号議案 第 32 期クラブ資金残高の件 

・第 3 号議案 岐阜中ロータリークラブ基金への繰入れの件 

・第 4 号議案 第 33 期 1 期分（7 月～12 月）会費請求の件 

・第 5 号議案 岐阜中RC 継続検討プロジェクトチーム設置の件 

・第 6 号議案 7 月・8 月のプログラムの件 

・第 7 号議案 IM・地区大会・地区協議会登録料の件 

 

◇協議事項 

・第 1 回クラブフォーラムの件 

 

◇連絡事項 

・岐阜中・東RC 合同例会の件 

第 33 期（2022-23 年度）理事役員・理事・役員補佐 


